

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum

"IGHA-STAMMTISCH"

**am Mittwoch, 4. Nov. 2009 um 19 Uhr
im RESTAURANT HOLLE (CPH)**

Nach der Abschichtung auf zwei Investoren hat sich im Wettbewerblichen Dialog die Situation nicht wesentlich verändert. Nach wie vor gibt es unterschiedliche Vorstellungen zur Bebauung des Freiheitsplatzes.

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) vertritt die Auffassung, dass der Investor den Zuschlag erhalten soll, der die geringste Bebauung des Freiheitsplatzes und die beste Anbindung der Neustadt an die Altstadt sicherstellt.

Beim nächsten Stammtisch am kommenden Mittwoch möchte die IGHA in ungezwungener Runde mit den Hanauer Bürgern über verschiedene Themen diskutieren und deren Meinungen erfahren.

Seien Sie herzlich willkommen!

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau